
ＮＰＯ萩まちじゅう博物館 

令和 6年度 第 5回 理事会議事録 

 

開催日時  令和 6年 7月 23日（火）13時 25分～15時 05分 

開催場所  萩博物館 講座室体験学習室 

出席者   １１名 伊藤理事長・二宮副理事長・林理事・景由理事 

清水理事・末永理事・川久保理事・大槻理事 

伊藤監事・木原監事・石川事務局長 

 

１．理事長挨拶 

 伊藤理事長より開会の挨拶があった。 

コロナが再流行しており、注意喚起をされた。 

 

２．議事録署名人の指名 

 伊藤理事長が景由理事及び大槻理事を指名し、全員一致で了承された。 

 

３．議 題 

（１）報告事項 

    1）「夏期特別展応援スタッフ 8月募集」について 

       二宮副理事長より別紙「夏期企画展応援スタッフ状況」にて現状説

明があった。会員以外の自治会からの応募もあり、目標人数に達した

との報告がされた。8 月の各班のローテーションが決まり次第ローテ

ーションを組み立てていくとの報告がされた。 

    2）「設立 20周年記念事業」について        

       伊藤理事長より、班長会議で企画案の募集を行った。川原学芸員よ

りアイデアの助言等が行える（協力できる）旨をいただいており、各

班相談を持ち掛けても良いとの報告がされた。 

3）「ショップ商品審査会」について 

       景由理事より説明があった。 

一坂太郎特別学芸員著の「廣澤眞臣」の本がショップに置かれている。

すでに数冊の販売があったとの報告がされた。 

今回の特別展で妖怪関係の本と河童のぬいぐるみが好調である。缶

バッチに関しては今後を注視したい旨が報告された。 

    4）「事務局からのお知らせ」について 

石川事務局長より説明があった。本年 10 月 1 日より郵便料金の改

定が実施される。これに伴い毎月の「事務局からのお知らせとお願い」

の送料が増額することから、理事会議事録の送付を止め、ホームペー

ジでの公開に切り替えたことを説明した。 

また、更なる電子化を促進してもらうよう各会員に啓蒙してほしいお

願いがされた。    



 

 （２）萩博物館・まちじゅう博物館推進課からの報告 

    1）「夏期特別展」について 

大槻理事より報告があった。空調に関して、センサーとコントローラー

の同調がうまくいっておらず、業者との調整中との報告がされた。 

展示に関して、設備の不備が発生しており、調整または修理を実施する。

また、今回は映像管理が多く、NPO の負担が大きくなるので、館員にて

映像の管理を行う旨が伝えられた。 

駐車場に関して、ピーク時間の来館をずらしてもらうように案内をして

おり、一定の効果をあげている。7/24に関係者との協議を実施する。 

林理事より、コロナ対策が気がかり。消毒場所を増やしてはどうかとの

意見が出された。 

大槻理事より、館の方でも検討をするとの回答がされた。 

       

 （３）その他 

1）「NPO会員の増員強化と獲得目標設定」について 

末永理事より、会員の増員の為の具体的な活動を行ってはどうかとの提

案が出された。入会費 1,000円のハードルを下げる。理事一人当たり 5名

のノルマをかすなど、提案された。 

大槻理事より、増員のメリットはあるので入ってもらえるキッカケつく

りを促進していることが大事ではないかとの意見が出された。 

景由理事より、賛助会員に対してもメリットを出して、増員をすすめて

は、との意見が出された。 

伊藤理事長より、ノルマに関しては今すぐの採用は難しいとの回答がさ

れた。 

末永理事より、子供会員や家族会員など、いろんなパターンの会員を考

えてもいいのではとの意見が出された。 

清水理事より人々と博物館との距離を縮める努力をしていく必要性を 

痛感した。萩学講座など、入会してもらえる機会を模索したいとの意見が

出された。 

伊藤理事長より、会員の増員は大事なことであるので、具体的にできる 

事を考え、今後も議論していくことを提案された。 

    2）「隅矢倉のたたみ」について 

川久保理事より説明があった。隅矢倉の畳が汚れてきた。20 年の痛みも

あり交換を検討してほしいとの依頼がされた。 

大槻理事より、現場確認をしたところ古くなり傷んでいることを確認し

た。表替えが必要であり、予算順位を上げるための案を立てる必要がある

との回答がされた。 

伊藤理事長より、今後の課題として継続したいとの回答がされた。 

    3）「期成同盟会」について 



伊藤理事長より、別紙「3期成同盟会主催による決起大会 企画書」に

て参加協力の依頼がされた。 

4)事務局員の産休の報告 

伊藤理事長より、事務局員の産休希望と受理の報告がされた。ハローワ

ークに募集をかけている。会員の知人に該当しそうな人材がいれば紹介を

してほしい旨が伝えられた。 

5)レストラン対応の中間報告 

伊藤理事長より、萩市に対して使用料についての値下げ交渉を予定して

いるとの中間報告がされた。 

6) 次回理事会の開催日について 

      令和 6年 8月 27日（火） 13時 30分から 
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